

Le 70e anniversaire de la victoire de Bélarus sur le fascisme est célébré à Cuba



La Havane, 3 juillet (RHC)- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a commémoré dans son siège à La Havane, le 70e anniversaire de la victoire de Bélarus sur le fascisme.

L'Ambassadeur de Bélarus à La Havane, Vladimir Astapenka, ainsi que d'autres membres du corps diplomatique accrédité à La Havane ont assisté au meeting. Ils ont évoqué les progrès significatifs de la lutte contre les troupes nazies sur ce territoire qui faisait alors partie de l'URSS.

Vladimir Astapenka a signalé que le fait de rappeler l'époque durant laquelle Belarus a été massacré par les fascistes, est un devoir sacré pour son peuple, qui est engagé dans la réalisation de nombreuses tâches ayant pour objectif d'obtenir des niveaux supérieurs de développement social et économique au moment où certains tentent de restaurer cette idéologie génocidaire en Europe.



Radio Habana Cuba